

Rangkaian Acara Kodim 0104/Atim Sambut Bulan Suci Ramadhan dan HUT Persit KCK Ke-76

Kusdiyono - ACEHTIMUR.JURNALIS.ID

Mar 26, 2022 - 14:04



Langsa - Dalam rangka menyambut bulan suci Ramadhan 1443 H dan Hari Ulang Tahun (HUT) Persit Kartika Chandra Kirana ke-76, Kodim 0104/Aceh Timur menggelar serangkaian acara yang bertempat di Makodim setempat.

Langsa - Dalam rangka menyambut bulan suci Ramadhan 1443 H dan Hari

Ulang Tahun (HUT) Persit Kartika Chandra Kirana ke-76, Kodim 0104/Aceh Timur menggelar serangkaian acara yang bertempat di Makodim setempat, Jum'at (25-03-2022) kemarin.

Kegiatan ini guna mempererat tali silaturahmi dengan unsur Forkopimda Kota Langsa dan Kabupaten Aceh Timur serta turut menghadirkan Ustat Ahmad Alwi Abdillah S.I,MA sebagai penceramah agama.

Sementara untuk kegiatan yang dilaksanakan di antaranya Senam Aerobik, pemberian santunan anak yatim kepada 100 orang, donor darah, pertandingan Volly Ball dan pemberian hadiah kepada Babinsa, Geuchik, Relawan dan anggota Persit KCK Cab XXI Dim 0104/Atim Koorcab Rem 011 PD IM terbaik.

Kepada awak media, Dandim 0104/Atim Letkol Inf Agus Al Fauzi, S.I.P., M.I.Pol mengatakan kegiatan ini dalam rangka menyambut bulan suci Ramadhan dan sekaligus menyambut peringatan HUT Persit Kartika Chandra Kirana ke-76.

Moment ini kita laksanakan sebagai bentuk kepedulian, terutama menyambut bulan Ramadhan harus mempersiapkan diri baik pengetahuan, mental maupun fisik sehingga ibadah yang kita laksanakan optimal, pinta Dandim di akhir kata sambutannya.

Wakil Walikota Langsa Dr. Marzuki Hamid MM dalam sambutannya mengatakan sangat antusias terhadap kegiatan yang dilaksanakan Kodim 0104/Atim, seperti kegiatan olah raga bersama yang dapat membuat tubuh menjadi sehat dan dalam pelaksanaannya pun tetap mengedepankan protokol kesehatan.

Tak hanya itu juga, saya merasa terharu dengan kehadiran anak yatim-piatu dalam moment ini sehingga kegiatan yang dilaksanakan pada hari ini memang patut diberikan apresiasi.

"Kami merasa bangga kepada Dandim 0104/Atim dalam menjalin hubungan silaturahmi dengan TNI/Polri sehingga hubungan ini terus harmonis dan selamat menyambut bulan suci Ramadhan 1443 H serta HUT Persit KCK ke-76 Kodim 0104/Atim," ujarnya.

Sementara, Ketua PMI Kota Langsa Ir. Sayid Abdurrahman MM menuturkan bahwa kegiatan donor darah hari ini dapat membantu sekali atas ketersediaan stok darah yang belum memadai di rumah sakit.

"mudah-mudahan donor darah yang berlangsung di Makodim 0104/Atim ini dapat bermanfaat untuk semua orang, pasalnya satu tetes darah kita sangat berharga bagi saudara kita", harap Sayid Abdurrahman.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Kapolres Langsa Akbp Agung Kanigoro Nusantoro, SH, SIK, M.H., Bupati Aceh Timur di wakili Asisten I Aceh Timur Syarizal, S.S.T.P, M.A.P., Kajari Langsa di wakili Kasubag Pembinaan Kajari Langsa Julfan, S. H., Wakapolres Langsa Kopol Chairul Ikhsan, S.I.K., Sekda Langsa Ir. Said Majid Mahdum, Ketua MAA Kota Langsa Drs. Mursyidin Budiman, Dansubdenpom Langsa Lettu Cpm Muhadar, Perwira Staf, Danramil jajaran Kodim 0104/Atim, para Kabag, Kasat jajaran Polres Langsa, Personel Polres Langsa, Personel Kodim 0104/Atim.